
 

 

Ofício: 82/2022     Salto, 29 de agosto de 2022 

Assunto: Programa Primeira Infância  

 

 Venho por meio deste, a pedido do Conselheiro Marcos Batalha, solicitar 

informações a respeito do Programa Primeira Infância na Escola. A Secretaria 

municipal de Educação aderiu o mesmo, através da Portaria nº357 de 17 de maio 

de 2022  

Certa da valiosa e costumeira atenção, despeço-me externando protestos 

de estima e consideração. 

 

Cordialmente, 

  

 

Evelize Assunta Padovani  

Presidente CME SALTO SP 

Contato: 99278 9579 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Faváro   

Secretária Municipal de Educação Salto SP 

 


